

Le pouvoir de l'Amour

Il faut faire confiance au pouvoir infini de l'Amour. L'Amour est l'Energie de Création, alors si cet Amour demeure en vous, vous participez à la recréation, au réaménagement de votre monde. Vous participez à la mise en place du prochain cycle.

Bien sûr, pour beaucoup d'entre vous c'est encore un grand point d'interrogation. Ce que vous aurez réellement gagné, c'est votre investissement personnel dans ce travail d'Amour, c'est votre avancement, votre évolution au travers de prises de consciences.

Un être humain qui s'éveille réellement peut en éveiller, rien que par sa présence, dix, vingt, cinquante. Vous ne vous rendez pas compte du travail que chacun de vous peut accomplir, où qu'il se trouve. Par contre, pour être un tout petit peu plus performant, il faut que vous arriviez à vous concevoir un peu moins humain et un peu plus divin. Il faut que vous arriviez à concevoir que vous n'êtes pas l'image que vous voyez de vous-même dans un miroir, que vous êtes bien au-delà de l'image, que vous n'êtes pas la personnalité qui s'active chaque jour, plus ou moins bien d'ailleurs, avec plus ou moins de bonheur ou de souffrance, que vous êtes bien au-delà de cette personnalité.

A partir du moment où vous comprendrez que vous êtes réellement la puissance divine en action que vous la manifestez, tout changera en vous et autour de vous. Vous relativiserez beaucoup plus facilement votre vie, et nous pouvons vous assurer que tout deviendra beaucoup plus simple.

Petit à petit, vous vous éveillerez, vous nous percevrez, vous entrerez beaucoup plus facilement en contact avec votre totalité. Il n'y aura plus de séparation, vous deviendrez réellement l'être nouveau.

Qu'est-ce que le changement de conscience dont nous vous parlons, ce changement de conscience que tous vos frères vous ont promis pour cette fin de cycle ?

Ce changement de conscience, c'est l'unité avec vous-même, la prise de conscience réelle de ce que vous êtes au-delà de l'humain, et vous verrez que petit à petit cela se manifestera et que vous aurez de plus en plus de compassion, d'Amour et de respect pour votre petite humanité qui s'est tellement débattue dans la matière, qui a souvent essayé de faire du mieux possible, mais à qui, parfois, l'essentiel a manqué.

L'essentiel est réellement cet Amour hors de l'humain, cette force gigantesque que vous devez libérer. Le changement de conscience dont nous parlons, c'est la fusion avec vous-même, c'est de pouvoir enfin libérer cette énergie qui sommeille en vous ! A ce moment-là vous ne verrez plus du tout la vie telle que vous la voyez actuellement.

S'il y a dix, vingt, mille, deux mille, dix mille êtres humains qui s'éveillent, imaginez combien ils en entraîneront dans leur sillage !